

El Crecimiento de la Iglesia y los Números

Jerry Jenkins

¿Es bíblico enfatizar los números? No lo es si eso es todo lo que nos interesa. No lo es si comenzamos a subestimar a las almas relegándolas a una estadística para que nos jactemos de ella. No es bíblico enfatizar **solamente** los números del crecimiento.

La primera obra de la iglesia es predicar y enseñar el evangelio a hombres, mujeres, y jóvenes que están fuera de Cristo. No es contra la Biblia contar los resultados de los esfuerzos para convertir a los perdidos, porque así hicieron los escritores inspirados de la Biblia.

Hechos 2:41: *“Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas.”*

Hechos 2:47: *“...alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.”*

Hechos 4:4: *“Pero muchos de los que habían oído la palabra, creyeron; y el número de los varones era como cinco mil.”*

Hechos 5:14: *“Y los que creían*

en el Señor aumentaban más, gran número así de hombres como de mujeres.”

Hechos 6:1: *“En aquellos días, como creciera el número de los discípulos, hubo murmuración de los griegos contra los hebreos, de que las viudas de aquéllos eran desatendidas en la distribución diaria.”*

Hechos 6:7: *“Y crecía la palabra del Señor, y el número de los discípulos se multiplicaba grandemente en Jerusalén; también muchos de los sacerdotes obedecían a la fe.”*

Hechos 9:31: *“Entonces las iglesias tenían paz por toda Judea, Galilea y Samaria; y eran edificadas, andando en el temor del Señor, y se acrecentaban fortalecidas por el Espíritu Santo.”*

Hechos 9:35: *“Y le vieron todos los que habitaban en Lida y en Sarón, los cuales se convirtieron al Señor.”*

Hechos 16:1: *“Después llegó a Derbe y a Listra; y he aquí, había allí cierto discípulo llamado Timoteo, hijo de una mujer Judía creyente, pero de padre griego.”*

Hechos 21:20: *“Cuando ellos lo oyeron, glorificaron a Dios, y le dijeron: Ya ves, hermano, cuántos millares de judíos hay que han creído; y todos son celosos por la ley.”*

El crecimiento numérico fue gran parte de la iglesia primitiva. No se mencionó desenso, pero es obvio que muchas veces la iglesia fue animada por este crecimiento numérico. Al restaurar la iglesia del Nuevo Testamento necesitamos restaurar el énfasis y prioridad al crecimiento. ¡Seamos animados a fijarnos metas esforzándonos para lograrlas! Hagamos que la iglesia se dé cuenta de la necesidad constante de mejorar en todo sentido.

Acuérdese de que de ninguna manera estamos sugiriendo que pensemos que el crecimiento es aceptable al Padre por sí solo; ni siquiera consideramos a personas como si fueran solamente caras para ser contadas. Por otra parte, jamás justifiquemos nuestra falta de crecimiento afirmando simplemente que “estamos creciendo en calidad.” †

Jerry Jenkins predica en la iglesia Roebuck Parkway en Birmingham, Alabama, EE.UU.

Hijos del Rey

Aunque soy hijo de origen real
No poseo un trono aquí,
Como peregrino sobre la tierra
Mi trayecto debo seguir.
Cuando me quite estas vestiduras
Y cruce al otro lado del mar
Dios tendrá una túnica y una corona
Esperando allí por mí.

No tengo aquí un cetro en mi mano
Como en la nobleza,
Sólo una túnica con polvo visto
Hasta que libre del mundo me vea.
Al final del pecado y la muerte
Volveré una vez más a vivir
En el reino eterno de Dios
Con los benditos del cielo.

No tengo aquí un título grandioso
Que otorgan los hombres del mundo
Pero a la tierra de mi Padre
El y yo iremos juntos.
Allí la sangre real traerá
Un clamor celestial
Donde los hijos del Rey
Llevan un nombre real.

Oh, qué éxtasis será aquel
Cuando su rostro vea
En júbilo eterno
En aquel Santo lugar.
Mi alma cantará himnos de alabanza
A Su Majestad
Con los hijos del Rey
Por la eternidad.

—Harry Presley